



放課後等デイサービス彩便り

VOL.53

R6.5月号

さわやかな風に、暖かい日差し。外遊びやお散歩が楽しい季節になりました。

新年度がスタートし、あっという間に一月が経ちました。進学や進級に胸を躍らせていた子どもたちも、新しい環境に慣れ、笑顔で元気良く過ごしています。また、これまでよりも難しい字を書けるようになっていたり、色々なことに興味を持つようになったりと、子どもたちの成長を大きく実感する今日この頃です。

5月といえば、ゴールデンウィークに子どもの日！季節の変わり目なので、気温の変化も激しくなりますが、体調にお気をつけて、素敵なお休みをお過ごしください！

日野オートフラザ



イースター(宝探し)



日野オートフラザに行ってきました！

車に興味をもつ子ども多い彩。建物の外に展示されている、大きなトラックやバスを見て、既にワクワクした表情で中に入っていきます。受付で記念のスタンプをもらい、2階のフレンドリーギャラリーへ行くと、日野自動車のトミカや模型がいっぱい！また、実際の車の運転席を再現した安全対策展示コーナーがとても人気でした。

1階のメイン展示フロアに行くと、日野自動車で作った昔の車やエンジンが展示されていました。

普段見ることのない見た目の車を見たり、乗ったりすることができました。



クリスマスにハロウィン、バレンタイン。日本でも、海外生まれのイベントがたくさん開催されますが、今回はキリストの復活をお祝いする行事、イースターを行いました！

イースターのシンボルといえば、たまご！

彩に隠されたたまごを見つけ出し、見つけたたまごをデコレーションする宝探しゲームを行いました。みどりでは、たまごを使ってカップケーキを作りました。日本にはあまり知られていない、海外の文化に触れながら、個性あふれる自分なりのたまごを作ることが出来ました！



彩実験室



定期的に行っている彩実験室。今回は、小麦粉に塩と水、サラダ油を加えれば簡単にできる小麦粉粘土を作りました！さらに、今回は食用色素を使って、粘土を染めて、好きなキャラクターや食べ物等を作る。というのを目標に行いました。

赤と青と黄色を混ぜて茶色を作って椅子を作ったり、青色と緑色で地球を作ったり、子どもたちの想像力を強く感じる一日となりました。



今月のPTコーナー

今月はスポーツテストを行いました！

新年度となり新しいお友達も増えましたので、みんなの運動能力がどれくらいなのか記録を取りました！

握力や反復横跳び、彩オリジナルルールで行った運動など沢山の競技をみんながんばって行うことが出来ました！全国平均と照らし合わせて記録を上回り喜ぶ児童、なかなか記録が伸びず悔しそうにする児童など沢山の表情が見れました！次回スポーツテストを行う際はみんな記録が更新できるよう日々の活動を行っていきます



5月のイベント

11日(土) 親子ピクニック

※動きやすい服装でお越しください。

18日(土) ランチパーティー

25日(土)八王子富士見台公園

※動きやすい服装でお越しください。

6月のイベント

1日(土)

8日(土)

15日(土)

22日(土)

29日(土)

※コロナウィルスの影響の為、イベント内容が大幅に変更になる可能性がございます。ご了承ください。



彩では、ランチパーティー等施設で作った昼食に関しては、実費負担なし(0円)で提供させていただきます。

学校休日は、お弁当持参か昼食代をお持ちいただきコンビニ等で昼食を購入いたします。

ご要望・お悩み等ありましたら、お気軽に彩の職員までお声かけ下さい。